

Acreditado por el instituto de Cambridge

150 estudiantes del Colegio Británico recibieron certificación de inglés

● Alumnos de cuarto y octavo básico, además de segundo medio, convalidaron sus conocimientos midiendo sus cuatro habilidades lingüísticas.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Durante el año pasado, unos 150 estudiantes del Colegio Británico rindieron un examen que certificó sus conocimientos en inglés, acreditado por la Universidad de Cambridge.

Una de las estudiantes en ser parte de este proceso fue, Matilde Leytón, de 1° medio, quien dijo que es algo muy importante para ella porque "yo sé que me va a servir en el futuro. Y siento que me va a ayudar para encontrar trabajo e incluso estar en universidades, porque es un certificado bastante importante y de alto nivel".

Por su parte, Alonso Riveros, alumno de 3° medio, destacó la oportunidad que les brinda el colegio, afirmando que este certificado "nos abre muchas puertas laborales y a nuestro futuro, y que es una buena oportunidad y quiero que se mantenga como resulta-

do". Su perfección en el idioma, lo ha ido practicando con charlas en línea con otras personas o con turistas en Punta Arenas.

Por último, Trinidad Manquilepi, estudiante de 3° medio, destacó el trabajo de formación previo a dar esta prueba, afirmando que "ya tenías la práctica, ya habías hecho cada uno de los ítems, ya habías hecho la preparación de las preguntas y de la entrevista, entonces uno iba de una forma más calmada y ya con un poco de conocimiento de qué iba a suceder".

Balance institucional

Mónica Peláez, coordinadora del departamento de inglés, del Colegio Británico, dijo que este método midió el conocimiento del idioma en cuatro habilidades lingüísticas: comprensión auditiva, expresión oral, comprensión de lectura y expresión escrita.

"Desde segundo básico se están preparando todos los estudiantes y son evaluados en

cuarto básico con el examen A1, en octavo con el examen B1, en segundo medio con el examen B2 first y después en cuarto medio de forma optativa ellos pueden dar el C1 o el C2 que son exámenes que ya son profesionales, lo más avanzado de toda la rama de Cambridge", explicó.

La formación de todo esto para los estudiantes fue gracias a los trabajos desarrollados en clases para que ellos fueran aprendiendo la estructura del examen y en detalle de las cuatro habilidades.

Por su parte, Álvaro González, rector del Colegio Británico, resaltó el interés de los estudiantes por considerar la importancia que tiene para ellos obtener esta certificación, pero también, desde el punto de vista institucional: "Queremos que nuestros estudiantes salgan con una certificación que les permita acceder ya sea a estudios universitarios de pregrado en el extranjero o a estudios de posgra-



GENIDA

El rector, Álvaro González, y la coordinadora de inglés, Mónica Peláez, junto a los tres estudiantes que narraron sus experiencias.

do una vez que hayan finalizado sus estudios acá", señaló.

Por último, el rector comentó que el colegio se define

como multilingüe, es por esto que, comenzaron a impartir el idioma francés para estudiantes de séptimo básico,

aunque no dejando fuera el fortaleciendo al idioma inglés, el más importante del establecimiento.